
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº  251    /2021 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiada a secretaria competente a fim de 

informar porque não há mais motocicletas disponíveis para uso da polícia 

municipal e qual foi o destino das motocicletas que eram utilizadas.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O requerimento se faz necessário visto que diante dos últimos 

ocorridos, os munícipes notaram que a polícia municipal quando acionada, faz uso de 

carros e não mais de motocicletas. 

A observação foi de que, quando se fazia uso de motocicletas, os 

atendimentos acabavam por ocorrer e forma mais rápida, além de possibilitar o acesso 

a lugares mais restritos. 

Ainda nessa seara, essa vereadora foi questionada sobre o destino 

das motocicletas que eram utilizadas, devendo trazer essa informação aos munícipes. 

 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá e expedirá o ofício o mais 

rápido possível, trazendo as informações aos munícipes. 

 

Gabinete Ver. APE , 12 de julho de 2021. 
a. ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 03 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de agosto de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 


